

Le président Correa parcourt des zones secouées par des répliques du séisme du 16 avril



Quito, 12 juillet, (RHC).- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a parcouru des zones du canton de Muisne, dans la province d'Esmeraldas, secouées ces dernières heures par deux fortes répliques du séisme survenu dans ce pays il y a 3 mois.

Rafael Correa a visité un établissement scolaire provisoire de Muisne, aménagé pour garantir la continuité des cours après le séisme du 16 avril dernier, qui a sérieusement endommagé les écoles.

Le président équatorien a visité l'endroit où seront construits les logements pour les sinistrés. Il a pu constater les conditions des installations aménagées pour accueillir les familles affectées.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/99745-le-president-correa-parcourt-des-zones-secouees-par-des-repliques-du-seisme-du-16-avril>



Radio Habana Cuba